

## ■ Was war los im Seniorenzentrum Stockberg in Stößen

### Qualitätssiegel

Am 22.06.2022 erhielt unsere Einrichtung von der Landes seniorenvertretung Sachsen-

Anhalt das Qualitätssiegel für eine seniorenfreundliche Einrichtung. Frau Bahn nahm in Vertretung die Auszeichnung entgegen.



### Sommerfest

Endlich, nach 2 Jahren Pause aufgrund der Corona-Situation, konnten wir am 10.07.22 wieder ein Sommerfest durchführen. Unsere Heimbewohner waren tagelang vorher schon sehr aufgeregt. Bei den Vorbereitungen am Vormittag sah das Wetter zwar nicht so rosig aus, aber am Nachmittag lösten sich die Wolken auf und die Sonne kam heraus. Mit Begrüßung und einem Kaffeetrinken

mit selbstgebackenem Kuchen ging es los. Dann zeigte das Gröbitzer Therapiehundeteam sein Können. Das war natürlich für die Heimbewohner und die kleinen Besucher eine tolle Sache. Im Anschluss begeisterten die Gröbitzer Musikanten die Anwesenden mit einem bunten musikalischen Programm. Die Zeit verging wie im Flug und mit Gegrilltem zum Abendbrot klang das Fest aus. Den Bewohnern hatte das Fest sehr gut gefallen.



### Grundschule Stößen

Endlich war es wieder mal so weit. Nach langer Pause aufgrund von Corona besuchten uns die Schüler der Grundschule Stößen. Unter Leitung von Frau Strocka erfreuten sie die Heimbewohner mit einem kleinen Frühlingskonzert.

■ H. Pietschmann



### Modemobil

Im Juni 2022 kam Herr Schmeer vom Modemobil zum ersten Mal zu uns. In seinem Verkaufsangebot brachte Herr Schmeer von Socken bis hin zu Jacke und Schuhen alles mit. Einige Heimbewohner waren von den ausgestellten Kleidungsstücken sehr angetan. Da diese Aktion ein voller Erfolg war, werden wir dies im Spätherbst sicherlich wiederholen.

